

Aufstieg grandios geschafft und zurück in der 2. Liga!

Nachdem wir 2023 knapp abgestiegen waren, war das Saisonziel für 2024 klar:

Gruppensieg und Wiederaufstieg in die 2. Liga.

Beim ersten Ligaspiel Ende April im GC Freiburg lag noch Schnee auf den Hügeln des Hochschwarzwaldes. Wir fühlten uns auf dem umgebauten Platz wohl und holten sowohl den Tagessieg wie auch den Bruttosieg. Das zweite Spiel fand Mitte Juni beim GC Baden-Baden statt. Es half, dass wir diesen Platz vor zwei Jahren bereits einmal gespielt hatten. Wir konnten wiederum mit Tages- und Bruttosieg brillieren. Beim Heimspiel Anfang Juli nutzten wir den Heimvorteil selbstredend konsequent und schlossen erneut mit Tages- und Bruttosieg ab. Danach hatten wir den Gruppensieg bereits in der Tasche, und somit war auch der Aufstieg in die 2. Liga gesichert. Wir reisten Mitte September trotzdem voll motiviert zum letzten Spiel im GC Gröbernhof an. Hier mussten wir allerdings den Tages- und Bruttosieg der Heimmannschaft überlassen. Mit dem zweiten Platz waren wir aber sehr zufrieden.

Wir freuen uns riesig über diesen Erfolg! Ladies, das habt ihr sehr gut gemacht!

Allen Spielerinnen ein herzliches Dankeschön für Euren Einsatz und den wunderbaren Teamgeist!

Susanne Sigrist Fraefel, Captain AK50